## □学校教育目標□

〔布津大好き! ふるさとを愛し 楽しく学び 感性豊かに たくましく生きる子どもの育成〕

## 布津笑楽校だより

第6号

令和5年7月20日 南島原市立布津小学校 文責:校長 横田 秀富

## 健康・安全・元気な 楽しい夏休みになりますように…

4月7日からスタートした1学期も今日でゴールを迎えました。子どもたちは新しい学年になり、学習や生活などに心機一転取り組んできたのではないでしょうか。新たにできるようになったことや分かるようになったこと、自分のよさに気付いたこと、友達のよさを見付けたことなどあったのではないでしょうか。どうかご家庭で1学期のお子さんの頑張りと成長を確かめていただき、2学期に向けて励ましていただきましたら幸いに存じます。さて、1学期の終業式にあたり、以下のような話(概要)をしました。

今日で1学期が終わりです。みなさん一人一人にとってどんな1学期でしたか? 私がとてもうれしかったことは、全校みんなで「うたごえ集会」を開いてみんなで「にじ」「Believe」「世界中の子どもたちが」を歌ったことです。

始業式の日に学習や生活、運動など目標をもち、チャレンジし、がんばってほしいことを話しました。 1つ目は、世の中で活躍する立派な人になれるように「自分でできることを一つでも多く増やしてほしい」というということです。できるようになったことは、何ですか?

このあと、教室で担任の先生から通知表をもらいます。できるようになったことや分かるようになったことを確かめてください。自分でできるようになることを「自立(じりつ)」といいます。

2つ目は、「ありがとう」の言葉を自然に出せる人になってほしいということです。「ありがとう」をいっぱい言えましたか。私たちは、おうちの人や地域の人、数えきれない人たちに助けてもらいながら、今、生きています。周りの人とよりよく一緒に生きていくことを「共生(きょうせい)」と言います。自分でできることを一つでも多く増やしていくこと、そしていろんな人と一緒に生きていく方法を学ぶのが学校での大切な勉強です。「自立と共生」ができるように学校で学んでいます。

さて、いよいよ明日から長い夏休みです。早起き早寝など、正しい生活のリズムを守って生活しましょう。特にゲームやメディアの使い方や時間については、家の人との約束を決め、しっかり守りましょう。運動をして体を鍛える。1学期の復習や研究などをして頭を鍛える。読書をして心を鍛える。家でのお手伝いなどをして「人のために働く」、そして、夏休みにしかできない体験をして心と体を鍛えてください。「笑顔いっぱい楽しさいっぱいの夏休み」にしてください。登校日や2学期のスタートには、皆さん一人一人と元気に笑顔で会えることを楽しみにしています。



夏休みは、学校を離れて家庭や地域で様々な体験ができる機会ですが、子どもたちの気持ちが開放感で緩みがちになることもあります。ネット依存やゲーム依存になったり、SNS等を介して児童生徒が事件や被害に巻き込まれてしまったりという事案が発生しています。ご家庭での話題にしてみてください。



## 総7・8月の主な行事予定総

7月21日(金)

7月21日(金)~8月18日(金)

7月28日(金) 8月 9日(水)

8月10日(木)~15日(火)

8月21日(月)

夏季休業(~8月31日まで)

布津小学校夏休みプール開放〈飯野小学校も利用します。〉 ※詳細は、別に配付した文書をご確認ください。

消防スケッチ大会(布津小運動場 9:00~12:00)

登校日(長崎県民祈りの日・平和集会 午前中のみ 給食なし)

学校閉庁日

登校日〈午前中のみ 給食なし〉